

Fait le 07 JUIN 2018

Aux Camarades du Commerce, de l'Industrie, des Hôpitaux et Cliniques, de l'Hôtellerie, de la Restauration, du Médico-social, de la Propreté, de la Sécurité, de l'ARS, de la Fonction publique, des Collectivités, de la Communication, des établissements financiers, des Assurances, bref à tous et à toutes!

Le mouvement que nous appelons de nos voeux depuis des mois est à portée de mains. Une partie des médecins et l'association des maires en se mettant à nos côtés renforcent nos chances de produire un grand mouvement le 12 juin 2018, de déferler par milliers dans FDF pour défendre notre santé.

Il est question de l'hôpital public, de sa survie mais nous ajoutons la clinique Sainte-Marie en ruines, nous ajoutons chlordécone et sargasses parce nous refusons de crever à petit feu pour que d'autres puissent s'entraider tranquilement en silence. Certains patrons qui n'aiment pas la grève devraient penser aux dettes que l'hôpital ne peut leur régler faute d'argent.

L'Etat doit payer! Et pour ça il faut le réclamer avec une force suffisante.

Pour le 12 juin, les maires disent qu'ils mettront des bus à disposition.

Pourquoi ne pas faire des groupes pour prendre ces bus en vérifiant d'abord qu' ils prennent des dispositions pour respecter leur parole?

Le mouvement sera sans doute très fort mais certains syndicats n'ont encore rien dit. N'hésitons pas à interpeller des collègues d'autres syndicats pour augmenter nos chances.

Les préavis déposés par nous et par la CGT couvrent tout le monde, public et privé, syndiqués ou non syndiqués.

DIFFUSONS LE MESSAGE. MOBILISONS NOUS. CELA VAUT LE COUP. NON, ils n'auront pas belle mine ceux qui choisiront la passivité quand nous nous battons pour le bien de tous.

ASSEZ DE MEPRIS DE L'ETAT!

II NOUS A EMPOISONNE AU CHLORDECONE. Il continue au gliphosate. Il LAISSE LES SARGASSES NOUS ASPHYXIER.

IL LAISSE L'HOPITAL COULER. NOUS NE LAISSONS PAS FAIRE.. GRÈV AN TCHOU YO!